

Anuncia Maduro que operación Manos de Papel seguirá adelante para proteger la economía



Caracas, 18 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que la Operación Manos de Papel representa la más grande que se haya desarrollado para proteger la economía del país de los ataques de mafias contra el cono monetario.

Durante una sesión de trabajo en el Palacio Miraflores (sede del gobierno), Maduro detalló que cuerpos de inteligencia capturaron a más de 100 personas involucradas en el contrabando de extracción del papel moneda venezolano y por la imposición de una tasa ilegal de cambio en el país, destaca Prensa Latina.

'Llevamos más de cien y vamos a llegar a más de 200. Es el operativo policial más grande, más amplio y poderoso que se ha hecho en Venezuela', manifestó.

Informó que Venezuela denunciará la campaña mediática contra su gobierno y la Revolución bolivariana ante el Programa de la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

El primer mandatario instruyó al vicepresidente para el Área Social, Elías Jaua, como emisario de la verdad de Venezuela ante las instancias internacionales y aseguró que la nación sudamericana es perseguida de manera diaria por corporaciones mediáticas.

Maduro reiteró su felicitación al pueblo y gobierno de Cuba por el aniversario 57 de la victoria a la invasión mercenaria de Playa Girón con apoyo del gobierno de Estados Unidos, dirigida a derrocar el entonces naciente proceso revolucionario.

También celebró que en esa fecha en la nación caribeña fue declarado el carácter socialista de la Revolución Cubana', indicó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160136-anuncia-maduro-que-operacion-manos-de-papel-seguira-adelante-para-proteger-la-economia>



Radio Habana Cuba